



# 西小林中学校だより

平成24年度 第8号  
平成24年10月10日発行  
文責：校長 藏留 秀一

## 第2学期がスタートしました!! ~気力、学力、体力の充実を目指して~

10月10日(水)に平成24年度第2学期がスタートしました。生徒たちは、一人一人1学期を振り返り、学習面や生活面、部活動等について反省し、「よし、2学期はこんなことに頑張っていこう!」と意欲を高めていることだと思います。1学期は、体育大会や宿泊体験学習(1年)、修学旅行(2年)、福祉体験学習(3年)など、大きな行事を通して、また、日々の学習や集団生活、部活動等を通して、生徒たちは少しずつ成長してくれました。2学期も、これまで以上に絆を深めながら、「チーム西小林中」の力を発揮し、気力、学力、体力の充実を目指して頑張っていきます。保護者並びに地域の皆様のより一層のご支援、ご協力をいただきますようお願いいたします。

## 『学習発表会』『弁当の日』を実施します …日頃の学習の成果をご覧ください…

10月21日(日)は、本校の体育館において、終日「学習発表会」を実施します。英語暗唱・弁論や総合的な学習の時間を使ってまとめた体験学習などの発表、学級単位による合唱など、日頃、生徒たちが学習してきた成果を保護者や地域の皆様にご披露いたします。



短い期間での準備や練習になりますが、精一杯頑張りますので、当日はぜひご参観いただき、温かいご声援をくださいますようお願いいたします。

また、当日は、生徒一人一人が、自分の力で手作りの弁当を作り、昼食時間に食べる「弁当の日」を実施します。ただ作るだけでなく、家庭科の時間を中心に、それぞれ献立を考え、食材を準備することも自分たちの手で行うように指導しています。年に2回の取組ではありますが、食に対する感謝の心をもつことや、命の大切さを学ぶこと、料理の工夫の仕方を学ぶこと、また、親子の絆を深めることなど、この取組を通して「生きる力」を育てるという意義あるものであります。

保護者の皆様にとって、「我が子が自分の力で弁当を作ることができるのだろうか」というご心配もありでしょうが、我が子を信じ、任せてください。きっとおいしい弁当を作ってくれます。

なお、当日は私も含めて職員も手作り弁当に挑戦します。

## オープンスクール(学校自由参観)を実施します ~生徒たちの頑張っている様子をご覧ください~

宮崎県教育委員会は、学校・家庭・地域が一体となった教育環境づくりに取り組むため、「みやざき子ども教育週間」(10月21日から10月27日まで)を定め、地域住民と子どもとのふれあいや、子どもの教育について考える取組を集中的に展開することで、保護者をはじめ、県民みんなで子どもを育もうとする気運の高揚に努めています。



授業参観 本校でも、その一環として10月17日(水)から24日(水)の間「オープンスクール」を実施し、学校を開放することとしました。

保護者並びに地域の方々におきましては、午前中(8:40~12:30)であればどの時間でもかまいませんので、ご都合のつく時間にお気軽にご来校ください。生徒たちの授業や生活の様子をご覧いただき、ご意見やご感想をお聞かせくださいますようお願いいたします。

## ~秋晴れの「こばやし大運動会」お疲れ様でした~

10月7日(日)に、小林市民スポーツ祭「こばやし大運動会」が開催されました。市内12の校区対抗で、リレーや団技が行われ、本校の代表生徒も「西小林校区」「幸ヶ丘校区」の選手として、リレーや中長距離走で頑張ってくれました。また「西小林校区」は4位となり、「躍進賞」をいただきました。保護者並びに地域の皆様、生徒の皆さんお疲れ様でした。